

ESTUDIANTES DE CHÍOS FORMACIÓN DE A CORUÑA PROMUEVEN LA DONACIÓN DE SANGRE ENTRE EL VECINDARIO

Estudiantes de los ciclos de Marketing y Publicidad y de Cuidados Auxiliares de Enfermería del Centro Chíos Formación (A Coruña) están desarrollando una campaña especial de donación de sangre para incentivar la participación del vecindario en la campaña de donación que se desarrollará mañana, martes 2 de diciembre, en la unidad móvil de la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) que está estacionada en la Rúa Ramón y Cajal en A Coruña.

La unidad móvil ubicada en esta calle de la zona de Cuatro Caminos atenderá a todas las personas que deseen colaborar de las 09:30 a las 14:30 horas y de las 15:30 a las 21:00 horas.

En las jornadas previas a la visita de la unidad móvil de la ADOS, los estudiantes de Chíos Formación distribuyeron información elaborada por ellos mismos entre el vecindario, invitándoles activamente a la donar sangre. Entre los materiales elaborados figuran carteles o chapa alusivas a este gesto solidario. En el pasado mes de febrero, el alumnado de Chíos ya desarrolló una iniciativa similar que tuvo una excelente acogida entre el vecindario.

Desde la ADOS, agradecer la Chíos Formación y a su alumnado su implicación en el desarrollo de iniciativas destinadas a fomentar el gesto solidario de la donación y que contribúen a la creación de una conciencia social favorable a la donación de sangre.